







Rekap Pertanyaan Media Sosial Twitter Mei 2023

Q	Assalamualaikum saya Aziz izin bertanya terkait keperluan di SKCK untuk pembekasan P3K bunyinya seperti apa? Terima kasih
A	Selamat pagi, Kak. Untuk keterangan/keperluan di SKCK dapat diisi untuk Pengangkatan/Pemberkasan PPPK Guru Pemerintah Provinsi Jawa Tengah ya, Kak 
Q	Asslmkm... Izin bertanya, utk riwayat pekerjaan pada pemberkasan PPPK yang digunakan SPT/SPK/SK GTT Prov ?
A	Selamat pagi SK Provinsi ya, Kak 
Q	Bukan utk keperluan isi DRH min, tp untuk validasi info gtk. Untuk keperluan penerbitan SKTP TPG
A	Terkait hal tersebut silahkan dikomunikasikan dengan Dinas Pendidikan ya, Kak
Q	Min mau tanya. Bagi PPPK yang ditempatkan bukan sekolah induk namun sekolah induk ada lowongan formasi, jika SK penempatan disekolah lain namun dari cabdin mengeluarkan SPMT untuk kembali ke sekolah induk maka kedepan apakah timbul masalah min? Seperti Sulit untuk mengolah administrasi karena SK dengan SPMT berbeda sekolah. Terimakasih min Mohon arahan dan bimbingan nya
A	Kebijakan SPMT dan penugasan nanti dari Dinas Pendidikan ya, Kak 
Q	selamat pagi saya triyono, mau tanya terkait persyaratan mutasi PNS
A	Selamat siang Untuk informasi terkait mutasi dapat di lihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/sub-bidang/3/bidang-mutasi.html di bagian Pemindehan dan Pemberhentian ya, Kak 
Q	Malam min, Maaf mau tanya min, apakah dapodik yg aktif terdaftar di kabupaten/propinsi lain bisa mendaftar p4 untuk formasi di kabupaten wilayah Jateng? Mksh 
A	Selamat siang Terkait hal tersebut tergantung Permenpan tentang Pengadaan PPPK untuk JF Guru Tahun 2023 ya, Kak. Untuk saat ini permenpan tersebut belum ditetapkan 
Q	Maaf kak mau tanya untuk pemberkasan PPPK di tulis *Usulan Penetapan NI-PPPK*

	<p>Atau gimana kak? Sama foto formal berarti kemeja putih aja ngk papa ya, maturnuwun</p> <p>Apakah seperti ini cukup 🙏</p>
A	<p>Selamat pagi Seperti itu tidak apa-apa, Kak</p>
Q	<p>Mohon ijin bertanya min ada nama yang lolos P3K Guru TA 2022 padahal tidak lolos saat P3K Guru TA 2021 (Bukan P1 juga) .. 4 orang Bukti pengumuman terlampir, sangat jelas Tidak Lulus ko bisa di Pasca Sanggah TA 2022 jadi status P1 dan lolos Mohon penjelasannya. Terimakasih</p>
A	<p>Selamat pagi, Kak. Terkait hal tersebut, pengolahan data dari Kemendikbud selaku Panselnas. Panselda hanya menerima data dari Panselnas 🙏</p>
Q	<p>Min, mohon infonya untuk pppk guru setelah pengumuman pasca sanggah apakah ada relokasi penempatan? Karena ada beberapa yang penempatannya jauh dari domisili selain itu juga sekolah induk membutuhkan guru mapel tersebut. Terimakasih</p>
A	<p>Selamat siang Terkait hal tersebut, saat ini masih menunggu persetujuan dari KemenPANRB ya, Kak 🙏</p>
Q	<p>Selamat sore, saya PNS pemprov Jateng yg bertugas di SMA N 1 Grabag. Maaf mau bertanya terkait tunjangan istri. Saya sudah menikah dan mengajukan tunjangan istri sejak Juni 2022, tapi sampai saat ini kok belum cair ya? Dari Cabdin 8 sudah pernah dikirim list penerima tunjangan, ada nama saya. Tapi sampai saat ini belum ada tunjangan. Saya gatau kendalanya apa dan dimana. Terimakasih</p>
A	<p>Setelah kami cek, ternyata masih ada berkas yang kurang, Kak. Yaitu Surat Keterangan Kerja pasangan belum diupload</p>